

Hameln: Zwei Fußgänger prallen zusammen

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 19. Januar 2017 um 10:49 Uhr

Ungewöhnlicher Unfall:

Zwei Fußgänger prallen zusammen – 72-Jähriger wird schwer verletzt

Donnerstag, 19. Januar 2017 – **Hameln (wbn)**. **Dieser Unfall ist äußerst außergewöhnlich: Am Mittwochvormittag wurde die Polizei zu einem Fußgängerunfall gerufen, bei dem ein 72-Jähriger gegen ein geparktes Auto geschleudert und verletzt wurde.**

Dieser Zusammenprall zwischen dem Senior und einem 37-Jährigen ereignete sich auf der Bahnhofstraße in Höhe eines Drogeriemarktes. Der 37-Jährige blieb unverletzt, während der 72-Jährige gegen ein Fahrzeug stürzte, schwer verletzt wurde und ins Hamelner Krankenhaus gebracht werden musste.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Hameln:

„Um einen nicht alltäglichen Verkehrsunfall mussten sich Rettungsdienst und Polizei am Mittwoch, 18.01.2017, gegen 11.15 Uhr, in der Bahnhofstraße kümmern. Auf Höhe eines Drogeriemarktes prallten zwei Fußgänger (37 und 72) zusammen. Während der 37-Jährige unverletzt blieb, stürzte der 72-Jährige gegen einen geparkten Pkw. Der Senior wurde schwer verletzt und musste mit einem Rettungswagen in eine Hamelner Klinik gebracht werden. Am geparkten Fahrzeug entstand Sachschaden.“